



Califica Standard & Poor's positiva entrada de Héctor Astudillo

● La calificadora consideró que la calificación para la entidad mejorará tras darse a conocer que el Gobierno Federal mantendrá apoyo financiero al estado en el próximo gobierno

La calificadora de crédito Standard & Poor's dio a conocer hoy que la calificación para el Estado de Guerrero mejorará tras darse a conocer que el Gobierno Federal mantendrá apoyo financiero para dicha entidad.

Mediante un comunicado, se informó que Standard & Poor's mejoró la perspectiva que tenía sobre el estado de negativa a estable y confirmó su calificación de riesgo crediticio en mxBBB+ en escala nacional.

Hoy la calificadora de crédito dio a conocer que la revisión de la perspectiva a estable.

"Refleja nuestra expectativa de que el gobierno federal mantendría apoyo financiero suficiente para Guerrero", dio a conocer S&P.

Estimó también que el desempeño presupuestal sería balanceado en 2015 y 2016.

"Nuestro escenario base estima que el estado recibirá apoyo suficiente y oportuno de parte del gobierno federal, por lo tanto no esperamos que se deterioren sus indicadores financieros durante los próximos dos años", indicó la calificadora.

Expresó su confianza de que los déficits después de gasto de inversión no superen 5% de los ingresos totales durante 2015 y 2016, y que para el mismo periodo, su deuda continúe siendo baja", reportaron.

El próximo 27 de octubre el priísta Héctor Astudillo arribará al gobierno de Guerrero tras ganar las pasadas elecciones para gobernador.